

# さんらいす通信



令和7年度晚秋号 N.0.4.6  
発行責任者：さんらいす  
指導員：齋藤 真美

秋もいよいよ深まり、紅葉が美しく色づいて参りました。各学校や保育所では学習発表会や校外学習など秋の行事が真っ盛りで、子ども達との会話で話題になることが多くなりました。さんらいすにおきましても、町民体育館で身体を動かしたり、散歩に出掛けたり、体操・ダンスを楽しんだりと、スポーツの秋にふさわしい行事や活動を楽しみました。10月の活動を紹介致します。

釣師浜海岸を散策しました



ボッチャ大会



ラティッシュの収穫



ブロックで作品作り



プランコ楽しい！



ハロウィンの活動



まずは、宿題！



オセロで勝負



地震発生⇒一次避難（さんらいす駐車場）⇒二次避難（町民体育館へ）



深山少年の森

面談ありがとうございました

8月から随時行ってきた面談が終了いたしました。今回の話し合いをもとに支援計画を見直し、今後の活動に活かして参ります。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

地震想定避難訓練

11月の行事予定

収穫祭（だいこんの田楽）

運動会（児発）



さんらいすHPQRコード